

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

305

Wien, am 25. Oktober 1933.

Geehrte Redaktion!

Uebermorgen, Freitag, um 17 Uhr findet im Journalistenzimmer im Neuen Rathaus, I. Stock, Präsidium, eine

Pressekonzferenz

statt, in der Vizebürgermeister Emmerling über die Tarifänderung bei den städtischen Strassenbahnen wichtige Mitteilungen machen wird.

Wir ersuchen, zu dieser Pressekonferenz einen Vertreter Ihres geschätzten Blattes zuverlässig entsenden zu wollen.

Goldene Hochzeiten.

Am Samstag besuchte in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Honay die Wiener Ehepaare Wilhelm und Barbara Bezenker, Emmerich und Franziska Haas, Karl und Anna Haas, Franz und Franziska Libotovsky, Karl und Elisabeth Munda und Wenzel und Franziska Prantl anlässlich der Fünfzigjahrfeier ihrer Verheirathung, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengaben der Stadt Wien. Den sechs Jubelpaaren wurden insgesamt 23 Kinder geboren, von denen 9 am Leben sind, die 8 Kinder haben.

Beratungsstelle für Nerven- und Gemütskranke.

Die Beratungsstelle für Nerven- und Gemütskranke teilt mit, dass sie vom 1. Dezember an ihre Beratungen nicht mehr wie bisher jeden Donnerstag, sondern jeden Freitag von 16 Uhr 30 bis 18 Uhr 30 im städtischen Gesundheitsamt, Rathausstrasse 9, I. Stock, abhalten wird.

Gemüsegrossmarkt Siebenbrunnengasse.

In der nächsten Woche wird der Gemüsegrossmarkt Siebenbrunnengasse am Montag von 16 Uhr bis 18 Uhr, am Dienstag von 16 Uhr bis 18 Uhr und am Freitag von 15 Uhr bis 17 Uhr abgehalten.

Ausländische Gäste in Wien.

Anlässlich ihres hiesigen Aufenthaltes besuchten die Gattin des französischen Deputierten Leon Blum, der französische Publizist J. F. Louis Merlet, der amerikanische Anthropologe Robert Briffault und die amerikanische Publizistin Mildred S. Wertheimer (New York) zahlreiche städtischen Wohnhausbauten, Fürsorgeeinrichtungen und Siedlungen. Die Gäste sprachen sich über das Gesehene in äusserst anerkennenden Worten aus.